



Review RFS - Real Flight Simulator

RORTOS

Siéntete como un verdadero piloto de avión con RFS - Real Flight Simulator. Crea tu propia aerolínea y gestionala para que sea la número uno. Utilizando gráficos de alta definición podrás recorrer todo el mundo y unirte a vuelos en tiempo real, junto con otros usuarios

¿Alguna vez has imaginado que surcabas los aires pilotando tu propio avión? Volar es uno de los sueños más frecuente para muchas personas, desde pequeños hay millones de niños que si les preguntas qué quieren ser de mayores te contestarán sin ninguna duda que pilotos de avión. La conquista del cielo y ver el mundo a tus pies es una de las sensaciones más vertiginosas del mundo, sentirse libre como un pájaro.

Lo cierto es, que como sueño, con el paso del tiempo se va perdiendo la magia y solo se convierten en aviadores aquellos que de verdad aman vivir entre las nubes. Para conseguirlo han tenido que superar unas pruebas muy duras en simuladores que hacen que en el momento de ponerse delante de los mandos lo tengan todo controlado. Es cierto que con el avance de la tecnología esto ha evolucionado hasta el punto de que no necesitarán poner en peligro sus vidas ni la de sus viajeros. Ahora tú también puedes sentir la adrenalina y sentirte como un verdadero piloto con todos los simuladores que existen como **juegos y aplicaciones** móviles.

Entre todos los que puedes encontrar existe uno que sin duda ofrece los mejores resultados, consiguiendo que vivas una experiencia muy cercana a la vida misma. Es **RFS - Real Flight Simulator**, el simulador con el que volarás por todo el mundo sin salir del salón de tu casa y con unos gráficos 3D que te harán disfrutar del viaje. Descarga **RFS - Real Flight Simulator**, lo encuentras disponible para **Android** e **iOS**.

Viva esta experiencia única, tu eres el que decide dónde volarás hoy con tu propio avión. Una de las **ventajas de RFS - Real Flight Simulator** es la alta definición que usa para sus gráficos, cuidando hasta el último detalle de cada una de sus localizaciones. Los aeropuertos que visitarás, los paisajes que explorarás y todas las construcciones que verás están recreadas con mapas satélites, por lo que se acerca mucho a la realidad.

Jugar RFS - Real Flight Simulator hará que realices vuelos en tiempo real, que te encuentres con otros compañeros y que te puedas unir a ellos en partidas multijugador. En este simulador de vuelo puedes jugar en solitario o en compañía de los millones de usuarios que se encuentran repartidos por todo el mundo.

Pero no solo estarás al mando de los controles, también tendrás que gestionar los planes de vuelo, interactuar con los controladores y todas las tareas que tiene un verdadero aviador. Cada vez que realices una tarea conseguirás punto para subir del nivel y de esta forma ganarás el acceso a cierto contenido que irás desbloqueando según avances. Por ejemplo puedes ampliar tu colección de aviones, adquiriendo los miles de diseños creados por la propia comunidad y personalizando los tuyos propios para que los demás también los puedan pilotar.

Con el **juego RFS - Real Flight Simulator** crearás la mejor aerolínea del mundo. Tendrás que cuidar hasta el último detalle de tus vuelos, gestionando todos los aviones que tenga y proporcionando a tus clientes las mejores rutas para sus viajes a los principales aeropuertos del mundo.

Cada actividad que realices te hará ganar dinero con el que seguir invirtiendo en tu compañía, pero no te asustes, los retos que te propone este simulador los puedes superar con el control de sus mandos, así que no dudes en seguir practicando para realizar aterrizajes perfectos, completar los despegues o esquivar unas turbulencias. También aumentarás tus ganancias con cada nueva ruta que crees y que conquistes.

Un buen aviador nunca deja de aprender, este juego tiene cientos de licencias disponibles para que sigas mejorando tus habilidades de vuelo. Con ellos conocerás a fondo todos los controles de los diferentes aviones que tienes en tu flota y para que puedas hacer frente a situaciones de emergencias, como por ejemplo un fallo en el avión o condiciones atmosféricas desfavorables. Conforme más aprenda y mejores tu pilotaje, más ganarás para la aerolínea.

Pon a prueba tus habilidades con este simulador en las situaciones más críticas que te puedas encontrar. Tendrás que dar lo mejor de ti para gestionar estas condiciones adversas y salir victorioso de ellas. **RFS - Real Flight Simulator** te presenta una serie de problemas basados en la vida real, resuelve estas complicaciones y consigue ser el mejor piloto. Este juego incluye 36 misiones que debes cumplir con 168 desafíos diferentes y con más de 5.000 situaciones posibles para conseguir el nivel de piloto experimentado.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gráficos muy reales.- Vuelos en tiempo real.- Modo multijugador.- Actualizaciones constantes.	<ul style="list-style-type: none">- Muchas de sus opciones son de pago.- No hay tanta variedad de aviones.- El entorno mientras se vuela es mejorable.- Hay aspectos que no son realistas.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=it.rortos.realfightsimulator>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/rfs-real-flight-simulator/id1444761746>